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На совещании были рас-
смотрены оперативные и 

плановые вопросы.
С информацией о системе 

работы органов власти и 

служб жизнеобеспечения 

при ликвидации последст-

вий чрезвычайных ситуаций 

природного и техногенного 

характера выступил замести-
тель руководителя Департа-
мента строительства, транс-
порта и ЖКХ С.С. Волков.

28 октября в результате 
прохождения атмосферного 
фронта по территориям Кур-
ской, Белгородской и Орлов-
ской областей на Орловщине 
наиболее пострадали Орлов-
ский, Кромской, Должанский, 
Колпнянский и Ливенский 
районы. Было обесточено 
более 3,2 тыс. 
домов, 17 школ и 
детских садов, 22 
объекта тепло-
снабжения.

Восстанови-
тельные работы 
на основной рас-
пределительной 
сети были полно-
стью завершены 
к 6.00 29 октяб-
ря.

А.П. Козлов поручил прове-
сти детальный анализ причин, 
приведших к массовым отклю-
чениям электроэнергии в об-
ласти, обеспечить четкую ра-
боту системы оповещения и 
взаимодействия между орга-
нами местного самоуправле-
ния со службами жизнеобес-
печения, с главами сельских 
поселений.

Также следует провести ин-
вентаризацию электросетево-
го хозяйства области с целью 
выявления аварийных и наибо-
лее устаревших объектов инф-
раструктуры, принять меры по 
повышению надежности линий 
электропередачи и трансфор-
маторных подстанций.

С информацией о выпол-

нении поручений Президен-

та Российской Федерации, 

Председателя Правитель-

ства Российской Федера-

ции, Губернатора Орлов-

ской области выступил на-
чальник контрольного управ-
ления Аппарата Губернатора и 
П р а в и т е л ь с т в а  о б л а с т и 
К.А. Паршин.

С информа-
цией о работе 

по выполне-

нию меропри-

ятий програм-

мы энергоэф-

фективности 

и энергосбе-

режения в Ор-

ловской обла-

сти выступил 
руководитель 
Департамента 
имущества, промышленности 
и информатизации А.В. Лав-
ренюк.

В муниципалитетах регио-
на, за исключением Урицкого, 
Колпнянского, Кромского, 
Троснянского, Шаблыкинского 
районов и города Орла, при-
няты программы по энергос-
бережению.

Соответствующая област-
ная программа разрабатыва-
лась как свод предложений от 
органов госвласти региона. 
Основной объем финансиро-
вания программы предполага-
ется осуществлять по направ-
лениям, которые находятся в 
сферах компетенции Департа-
мента строительства, транс-
порта и ЖКХ, Департамента 
образования, культуры и спор-
та, Департамента здравоохра-
нения и социального разви-
тия.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, Губернатор поручил в 
течение месяца доработать 
программу с учетом совре-
менных тенденций в развитии 
производства, социальной 
сферы. Одновременно необ-
ходим анализ муниципальных 
программ по энергосбереже-
нию.

Глава региона поручил со-
здать областную комиссию по 
развитию энергоэффектив-

ности под руководством за-
местителя Председателя Пра-
вительства области, руково-
дителя блока инфраструктуры 
Д.А. Орлова.

С информацией о предва-

рительных итогах проведе-

ния Всероссийской перепи-

си населения 2010 года на 

территории области высту-
пила руководитель территори-
ального органа Федеральной 
службы государственной ста-
тистики по Орловской области 
Т.П. Устинова.

По предварительным под-
счетам, по состоянию на 14 ок-
тября численность постоян-
ного населения области соста-
вила 785 тыс. человек. По 
сравнению с Всероссийской 

переписью населе-
ния 2002 года доля городских 
жителей увеличилась с 63,5 % 
до 65 %, а сельских — умень-
шилась с 36,5 % до 35 %.

Итоги обсуждения вопроса 
подвел А.П. Козлов.

С информацией о состоя-

нии пассажирских автопе-

ревозок на территории об-

ласти выступил руководитель 
Департамента строительства, 
транспорта и ЖКХ А.С. Бойко.

На Орловщине автобусным 
транспортом общего пользо-
вания обслуживается 249 мар-
шрутов. Пассажирские пере-
возки в межмуниципальном 
сообщении обеспечивают 6 
пассажирских предприятий и 
137 индивидуальных предпри-
нимателей. Крупнейшим по 
штату сотрудников, количе-
ству техники и по объему об-
служиваемых маршрутов (до 
30 %) является ОАО «Пасса-
жирская транспортная компа-
ния».

За истекший период 2010 
года автопредприятиями и ин-
дивидуальными предпри-

нимателями переве-
зено около 52 млн. пассажи-
ров, регулярность выполнения 
рейсов составила 98,1 %.

В третьем-четвертом квар-
талах этого года проводятся 
конкурсы на право обслужива-
ния населения по 200 межму-
ниципальным маршрутам об-
ласти.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, Губернатор подчерк-
нул, что процедура конкурсов 
на право организации пасса-
жирских автоперевозок долж-
на быть предельно прозрачной 
и понятной.

В результате конкурсов 
нужно прежде всего сохранить 
всю систему автоперевозок, 
периодичность курсирования 
автобусов.

«Наша задача — повышать 
качество транспортного об-
служивания населения регио-
на. В равной степени это каса-
ется и низкодоходных направ-
лений, где пассажиропоток яв-
ляется незначительным», — 
сказал А.П. Козлов.

На совещании также был 
рассмотрен вопрос о ходе 

подготовки к празднованию 

450-летия основания горо-

да Орла.
Губернатор поручил блоку 

финансово-экономического 
развития провести перегово-
ры с федеральными мини-

стерствами и ведомствами об 
организации в ближайшее 
время заседания согласитель-
ной комиссии, где будет ре-
шаться вопрос о федеральном 
софинансировании инфра-
структурных проектов, пред-
лагаемых регионом к реали-
зации.

С информацией о завер-

шении уборки сахарной 

свеклы выступил руководи-
тель  Департамента сель-
ского хозяйства В.И. Коро-
теев.

По состоянию на 1 ноября 
сахарная свекла убрана на 
площади 26,2 тыс. гектаров 
(99,5 %). Корнеплоды предсто-
ит убрать на площади 128 гек-
таров.

Накопано 652 тыс. тонн са-
харной свеклы. Урожайность — 
248 центнеров с гектара. Вы-
работано 80,5 тыс. тонн саха-

ра.
Сельхозтова-

ропроизводите-
лям отпущено 
7 5  т ы с .  т о н н 
жома для обес-
печения корма-
ми сельскохо-
з я й с т в е н н ы х 
животных.

С полей об-
ласти на сахар-
н ы е  з а в о д ы 

предстоит вывезти 190 тыс. 
тонн сахарной свеклы.

А.П. Козлов поручил обес-
печить скорейшую доставку 
убранного урожая на сахарные 
заводы.

Необходимо ускорить пере-
говоры с инвесторами по воп-
росу возобновления работы 
Залегощенского сахарного за-
вода.

Плановым на совещании 

был рассмотрен вопрос о 

реализации областной це-

левой программы «Инфор-

матизация Орловской обла-

сти «Электронная Орловщи-

на (2008—2010)».

По информации руководи-
теля Департамента имуще-
ства, промышленности и ин-
форматизации А.В. Лавреню-
ка, предусмотренные в облас-
тном бюджете ассигнования 
на 2010 год — 16,33 млн. руб-
лей.

В органах госуправления 
осуществляется внедрение 
системы электронного доку-
ментооборота, с 1 июля функ-
ционирует удостоверяющий 

центр органов ис-
полнительной го-
с у д а р с т в е н н о й 
власти области. В 
настоящее время 
ведется работа по 
созданию много-
функционального 
ц е н т р а  п р е д о -
ставления госу-
дарственных и му-
н и ц и п а л ь н ы х 
услуг.

До 25 декабря должно быть 
завершено строительство сети 
передачи данных органов 
госвласти области в городе 
Орле на основе волоконно-оп-
тических линий связи. Количе-
ство абонентов достигнет 62, в 
т. ч. 13 — федеральные струк-
туры, 14 — предприятия и уч-
реждения муниципального 
уровня.

Подводя итоги обсуждения, 
Губернатор подчеркнул, что 
область должна строго при-
держиваться графиков выпол-
нения мероприятий по инфор-
матизации региона.

«Необходимо продолжать 
работу по дальнейшему при-
в л е ч е н и ю  ф е д е р а л ь н ы х 
средств для проведения ука-
занных мероприятий», — от-
метил А.П. Козлов.

В установленные сроки 
должна быть утверждена ре-
гиональная программа «Раз-
витие информационного об-
щества на территории Орлов-
ской области (2011—2018 
годы)».

В совещании приняли уча-
стие председатель областного 
Совета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, федеральный 
инспектор в Орловской обла-
сти В.Е. Амелин.

Пресс-служба 

Губернатора.

Совещание в Администрации 
Орловской области

Вчера в Администрации области состоялось 

совещание, которое провел Губернатор 

Орловской области А.П. Козлов.

В этот день в культурный центр УВД 
приехали 17 (!) милицейских ди-
настий со всей Орловщины. Под 

бурные аплодисменты виновникам 
торжества от имени руководства УВД 
по Орловской области были вручены 
цветы и подарки.

Как это важно, когда в милицию при-
ходят люди, чьи деды и отцы посвятили 
свою жизнь этой профессии, для кото-
рых служба в милиции — это призва-
ние. Истории о четырех таких семьях 
услышали гости праздника. Рассказ 
ведущей дополнялся слайдами на эк-
ране, установленном на сцене.

…Сергей Иванович Минушкин никогда 
не сомневался, что будет служить в мили-
ции. Еще мальчиком заявлял отцу: стану 
милиционером, как ты и дядя. И, действи-
тельно, сдержал слово. Отец и дядя ма-
ленького Сережи — оба статные, форма 
всегда в безупречном порядке — Иван и 
Александр Минушкины стали для него 

примером бескорыстной службы.
В 1991 году, сразу после армии, 

Сергея приняли на службу в ОВД по 
Болховскому району. Он твердо решил 
не сворачивать с намеченного пути. Так 
учил отец: если уж выбрал дело, то не 
меняй своего решения.

Сергей Минушкин работал следова-
телем, потом начальником криминаль-
ной милиции. В 2003 году Сергей пере-
велся в ОВД по Орловскому району. Он 
служит там и сейчас, занимая долж-
ность начальника службы участковых 
уполномоченных милиции. 

Жена Ольга и дочь Ира давно при-
выкли к тому, что служба для него — на 
первом месте. Именно работа в мили-
ции помогла Сергею и Ольге найти друг 
друга. Они познакомились во время 
празднования Дня молодежи: на одном 
из мероприятий Сергей охранял обще-
ственный порядок. Тогда-то младший 
лейтенант Минушкин и приметил в 

толпе симпатичную девушку. Как ока-
залось потом, ей тоже приглянулся 
стройный парень в милицейской 
форме. С тех пор они не расставались.

Отец Сергея, Иван Минушкин, при-
шел на службу в милицию в далеком 
1965 году. Освоившись в должности 
инспектора Госавтоинспекции в род-
ном Болховском районе, стал парал-
лельно учиться в вечерней школе. 
Затем поступил в Киевскую высшую 
школу МВД. Минушкин-старший стал 
оперуполномоченным уголовного ро-
зыска по делам несовершеннолетних, 
в то время на весь Болховский район их 
было только двое. За несколько лет на 
служебной лошади он объездил прак-
тически все болховские села и дерев-
ни.

Перспективному сотруднику пред-
ложили перевод в Новодеревеньков-
ский район. Там его снова ждала служ-
ба в Госавтоинспекции. К ней, как и к 
любому другому занятию, он относил-
ся с полной самоотдачей.

— Как-то в октябре я по рации полу-
чил сигнал о том, что по поселку Крас-
ная Заря разъезжает пьяный води-
тель, — вспоминает Иван Михайло-
вич. — Остановив первую встречную 
машину, двинулся в сторону поселка. 

Там заметил правонарушителя и стал 
его преследовать. На мои требования 
остановиться водитель никак не отреа-
гировал. Я понимал, что надо во что бы 
то ни стало задержать его.

Улучив удобный момент, Минушкин 
прямо из движущегося автомобиля 
прыгнул на подножку машины наруши-
теля и, открыв дверь, оказался в каби-
не. Пьяный водитель был задержан.

В 1985 году старший Минушкин пе-
ревелся в Шаховскую колонию, оттуда 
спустя три года вышел на пенсию.

Судьба младшего брата, Александ-
ра Минушкина, похожа на жизненный 
путь его старшего брата. Он также 
пошел служить в милицию сразу после 
армии. За годы службы поработал во 
многих подразделениях родного райот-
дела: вневедомственной охране, изо-
ляторе временного содержания, 
службе участковых уполномоченных 
милиции, дежурной части.

…Минушкины не сомневаются, что 
их милицейская династия не прервет-
ся. Они воспитывают детей и внуков 
своим примером. Помогать людям — 
это у них в крови.

Марьяна БИР.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Милицейская династия Минушкиных

В преддверии Дня милиции, который в нашей стране 
отмечают 10 ноября, в УВД по Орловской области прошла 
встреча с милицейскими династиями. На мероприятие, 
ставшее доброй традицией, собрались семьи, в которых 
из поколения в поколение по наследству передается 
профессия милиционера.

ПРЕМЬЕРА

Не забывай о том, 
что ты хороший
В Орловском 

муниципальном театре 

«Русский стиль» 

открылся очередной 

сезон — премьерой 

спектакля «Вечер» по 

пьесе Алексея 

Дударева (режиссёр-

постановщик — 

заслуженный артист 

России Валерий 

Симоненко).
(Окончание на 4-й стр.)

«Гражданский диалог» по сути — 
это большая дискуссионная площад-
ка, которая предоставляет возмож-
ность представителям власти, бизне-
са и общественных организаций реги-

она высказать свое мнение по наибо-
лее актуальным для Орловской обла-
сти проблемам и найти совместные 
пути их решения. 

В течение недели в рамках форума 

обсуждались темы модернизации ор-
ловской экономики и социальной 
сферы, вопросы развития культуры и 
спорта, охраны окружающей среды и 
нравственно-патриотического воспи-
тания молодежи, проблемы инвали-
дов и пенсионеров. 

Неподдельная заинтересован-
ность, с которой участники форума 
подошли к обсуждению столь непро-
стых и столь важных для жителей об-
ласти вопросов, позволяет утверж-
дать: гражданский диалог состоялся. 

Гражданский диалог
С 25 октября в Орле начал свою работу региональный 

форум общественных объединений «Гражданский 

диалог». Столь масштабное мероприятие проводится 

по инициативе Ассоциации общественных объединений 

«Общественная палата Орловской области» при 

поддержке Правительства Орловской области.

Подводя итоги обсуждения вопроса, Губер-

натор подчеркнул, что процедура конкурсов 

на право организации пассажирских автопе-

ревозок должна быть предельно прозрачной 

и понятной.

В результате конкурсов нужно прежде 

всего сохранить всю систему автоперевозок, 

периодичность курсирования автобусов.

В органах госуправления осуществляется 

внедрение системы электронного докумен-

тооборота, с 1 июля функционирует удосто-

веряющий центр органов исполнительной го-

сударственной власти области. В настоящее 

время ведется работа по созданию много-

функционального центра предоставления го-

сударственных и муниципальных услуг.

В пятницу за круглым столом в Орловском 

государственном институте экономики и 

торговли собрались представители 

областной и городской власти, научного 

сообщества и общественных организаций 

региона. Обсуждали тему, которую, без 

сомнения, можно назвать «брендом» 

сегодняшнего дня, — модернизацию. 

Модернизацию в масштабе региона. Что 

такое  модернизация по-орловски? Какими 

путями двигаться к переводу региональной 

экономики и социальной сферы на 

инновационные рельсы? Как должны 

взаимодействовать власть, бизнес и 

общество, чтобы достичь максимальной 

эффективности модернизационных 

процессов? Эти и многие другие вопросы 

стали предметом диалога, развернувшегося 

за круглым столом. Свою точку зрения по 

обсуждаемой теме в ходе дискуссии 

высказали заместитель руководителя 

Аппарата Губернатора и Правительства 

Орловской области — начальник Управления 

региональной политики, государственной 

гражданской службы и кадров В.В. Соколов, 

заместитель мэра Орла Т.И. Степина, 

преподаватели ОрелГТУ и ОГАУ 

П.Н. Машегов, В.Г. Собков, А.В. Амелин, 

представители гражданского общества 

региона. Заседание круглого стола провел 

доктор исторических наук, профессор 

Д.В. Аронов.

Модернизация — здесь и сейчас

3Cя стр.
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КРЕСТНЫЙ ХОД 
4 ноября, в день Казанской иконы 

Божией Матери, в Орле пройдет 

крестный ход.

Последний из запланированных 12 крестных 
ходов в 2010 году начнется в 11 часов. Участ-
ники хода проследуют по маршруту: Богоявлен-
ский собор, правый берег реки Орлика, улицы 
Энгельса и Колхозная, мост через Орлик, улицы 
Генерала Родина, Полесская, Горького, Ленина, 
кинотеатр «Победа», переулок Почтовый, 
Богоявленский собор.

ПРАЗДНИЧНЫЙ 
КОНЦЕРТ

3 ноября в зале областной 

филармонии (улица Ленина, 23) 

пройдет праздничный концерт, 

посвященный Дню народного 

единства.

Среди участников концерта — солисты 
филармонии Ю. Гарбуз, А. Митин, Т. Полякова, 
Н. Титова, заслуженный артист России 
А. Алексеев, Т. Егорова. Также в концерте 
примет участие инструментальный дуэт — за-
служенный артист России А. Кочергин (баян) и 
Л. Гераськина (домра).

8 ноября в Орловском государственном 
академическом театре им. И.С. Тургенева 
состоится концерт, посвященный закрытию 
регионального фестиваля искусств «Орловская 
музыкальная осень-2010».

В концерте примут участие Орловский губер-
наторский симфонический оркестр, орловский 
губернаторский камерный хор «Лик», академи-
ческий хор Орловского музыкального коллед-
жа, лауреат международных конкурсов 
М. Турпанов (фортепиано, город Москва).

В программе концерта — сюита «Из средних 
веков» А. Глазунова, кантата для хора и орке-
стра «Иоанн Дамаскин» С. Танеева (первое 
исполнение в  Орле), Концерт для фортепиано 
с оркестром № 2 и другие симфонические 
сочинения К. Сен-Санса (к юбилею композито-
ра).

Начало концертов в 18.30.

«ПЕРЕХОДИ 
НА ЗЕЛЁНЫЙ!»

С таким девизом вышли на улицы 

Орла ученики лицея № 1. Они 

пересекали дорогу только в 

положенном месте, только на зеленый 

сигнал светофора и призывали делать 

также остальных прохожих. 

Это первая акция отряда с подходящим 
названием «Светофор». Он состоит из учащих-
ся 6-го «Б» класса (классный руководитель 
Н.Н. Андреева). Как сказала заместитель 
директора по воспитательной работе лицея 
№ 1 города Орла Т.В. Кретова, такая форма 
работы по пропаганде основ безопасного 
поведения на дорогах используется впервые. 
Судя по реакции прохожих, ребятам удалось 
убедить всех, что соблюдение простых, но 
важных правил дорожного движения помогает 
избежать неоправданного риска для жизни и 
здоровья. В планах на будущее — устраивать 
подобные акции каждую учебную четверть и 
участвовать в конкурсе агитбригад юных 
инспекторов дорожного движения.

КОМУ ПОМЕШАЛ 
ПАМЯТНИК?

Вот уже несколько лет монумент 

вождю мирового пролетариата в 

центре Болхова подвергается 

нападению вандалов. Его сносили, 

распиливали и обстреливали. В 

минувшую субботу произошло 

очередное нападение.
За последние семь лет на памятник посягали 

пять раз. На этот раз нападавшие решили его 
поджечь. Под основание памятника Ленину 
положили бутылку с горючей жидкостью и 
подожгли. Из-за этого часть монумента оплави-
лась.

Потрепанный памятник перетащили подаль-
ше от зевак. Теперь ему предстоит реставра-
ция. Пока остается загадкой, кому помешал 
памятник Ленину на этот раз. Правоохрани-
тельные органы подключились к расследова-
нию инцидента.

Информагентство «Орловской правды».

Полную версию новостей читайте на 

сайте газеты «Орловская правда» 

www.orp.orel.ru 

-Конечно, ребята сейчас 
испытывают страх пе-
ред будущим. Десято-

го класса у нас нет. У девяти-
классников одна дорога — по-
ступить учиться в профессио-
нальные лицеи, техникумы и пе-
реехать на жительство в Дом 
молодежи в Орле, — говорит за-
меститель директора по вне-
школьно-досуговой деятельно-
сти Детской деревни SOS 
А.Ю. Звеков.

Сейчас им нужно определить-
ся с профессией. К профориен-
тационной работе в Детской де-
ревне относятся серьезно. 
Проф консультанты из службы 
занятости здесь желанные го-
сти.

— Хорошо, когда к нам приез-
жают люди, обладающие све-
жей информацией о рынке тру-
да, о вакансиях, востребован-
ных профессиях, — говорит за-

меститель директора по соци-
альной и воспитательной работе 
Детской деревни SOS А.Я. Юди-
левич.

Профконсультанты никогда 
не приезжают с пустыми рука-
ми. Привозят с собой и раздают 
брошюры, буклеты. На этот раз 
они привезли в подарок диск 
с фильмами, рассказывающими 
более чем о полусотне разных 
профессий. Профконсультанты 
раздали ребятам брошюры о но-
вых современных профессиях, 
таких, как брокер, референт 
мерчендайзер, девелопер, ло-
гистик, и пр. А также брошюры 
с перечнем учебных заведений 
профобразования Орловской 
области.

— Всего в мире, по последним 
данным, насчитывается более со-
рока тысяч профессий, — расска-
зала девятиклассникам началь-
ник отдела организации проф-

ориентации и профессиональной 
подготовки Управления труда 
и занятости Орловской области 
Е.В. Свиридова. — Прежде чем 
выбрать среди них свою, нужно 
как можно больше узнать о ней.

Ребята с интересом слушали 
притчу о странствующем мона-
хе. Когда, увидев трёх каменщи-
ков, возводящих стены храма, 
монах попросил их рассказать 

о своей работе, то услышал три 
непохожих ответа. «Моя работа 
меня рано или поздно убьёт, она 
тяжела и непосильна, я прокли-
наю день, когда нашёл её», — 
ответил один каменщик. «Моя 
работа тяжела, но она кормит 
мою семью, и я благодарен богу 
за то, что она у меня есть», — 
сказал другой. «Моя работа при-
носит мне удовольствие, и я не 
променял бы её на другую. 
Я счастлив, что мой труд при-
несёт радость многим людям, 
которые будут приходить в по-
строенный мною храм», — ска-
зал третий.

— Хорошо, когда работа при-
носит моральное удовлетворе-
ние, — сказала Елена Владими-
ровна, — и помимо того ещё 
и кормит вас и вашу семью. Ес-
ли работа приносит доход, зна-
чит, ваша профессия востребо-
вана.

На встрече ребятам расска-
зали, что сейчас в банке данных 
областной службы занятости 
около четырёх тысяч вакансий. 
Выбирая профессию, анализи-
руя свои склонности и способ-
ности, нужно ориентироваться 
на потребности рынка труда. 

В настоящее время требуются 
водители грузовиков, наладчики 
станков и оборудования, мото-
ристы, механики, электрогазо-
сварщики. Всегда востребова-
ны строители и сантехники — 
они не останутся без куска хле-
ба даже в условиях кризиса. 
Пользуются спросом на рынке 
труда повара, парикмахеры, ме-
дицинские работники.

— А дизайнеры одежды? — 
подала голос девушка в стиль-
ной шапочке — Вера Санжико-
ва.

Её мама из Детской деревни 
SOS, она считает, что из Веры 
вышел бы отличный воспита-
тель. Она легко придумывает 
для пятерых своих младших 
братишек и сестрёнок увлека-
тельные занятия. Вера неплохо 
шьёт. Сама скроила и сшила 
себе брюки, кофточку, связала 
шапку. И «своих» малышей учит 
п р а в и л ь н о  д е р ж а т ь  с п и ц ы 
и иголку, резонно полагая, что 
не только девочкам, но и маль-
чикам не помешает в жизни 
умение приладить к рубашке 
пуговицу или зашить дырку 
в носке.

После беседы с девушкой спе-
циалисты службы занятости от-
метили, что Вера прекрасно по-
нимает: стать сразу дизайнером 
не получится, ибо на этом попри-
ще большая конкуренция. Снача-
ла нужно выучиться на швею, за-
кройщицу, поработать в этом ка-
честве. А когда будет приобретен 
опыт, идти дальше. Место 
для швеи и закройщицы на рынке 
труда всегда найдется.

Работодателям нужны опыт-
ные специалисты, поэтому вы-
пускникам профобразования тру-
доустроиться самостоятельно 
сложно. Им помогает приобрести 
опыт служба занятости, содейс-
твуя во временном трудоустройс-
тве. У кого-то временное посте-
пенно перерастает в постоянное, 
и эти счастливчики остаются ра-
ботать в организации, к которой 
успели привыкнуть.

Ольга КАБОЧКИНА.

ПРОФОРИЕНТАЦИЯ

Когда уходит детство
Ребятам из деревни SOS, что в Лаврово, 

школьное детство раньше казалось 

бесконечным. Но вот они уже в девятом классе 

и по правилам Детской деревни скоро должны 

покинуть её уютные, ставшие родными стены, за 

которыми останутся их мамы (именно так здесь 

называют воспитательниц) и младшие братишки-

сестренки, собранные в семью из разных 

районов Орловской области.

НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ 

НОЯБРЯ

2, 5, 8, 12, 21, 23, 28.

Небольшой зал деревенско-
го клуба к назначенному 
времени был заполнен 

только наполовину: глава района, 
который до этого уже провел не-
сколько встреч и ему было с чем 
сравнивать, такую явку назвал 
«очень хорошей». Оказывается, в 
других местах первое лицо рай-
она выступало в основном перед 
п у с т у ю щ и м и  з а л а м и  с 
аудиторией в два-три человека, 
если не считать группу собствен-
ного сопровождения из числа со-
трудников районной администра-
ции. Население в большинстве 
своем, получается, не интересо-
вали дела минувших дней.

А виноват в политике латания 
дыр, которую проводит глава рай-
она, по его признанию, мировой 
кризис. Ох и досталось же этому 
явлению от В.Д. Борзенкова.

— Мы живем в глобальной эко-
номике, а что вы думали? — воп-
рошал он периодически.

Впрочем, оказалось, что осно-
вательно подмятый мировым 
кризисом Новосильский район 
по отдельным видам деятельно-
сти переплюнул, по словам гла-
вы,  ряд соседних,  которые 
и рекон струкцию водопроводных 
сетей в меньшем объеме прове-
ли, и коммунальной техники мень-
ше приобрели и пр. Так что хоро-
шую службу сослужили недора-
ботки глав Новодеревеньков-
ского, Залегощенского, Корса-
ковского, Краснозоренского, 
Верховского районов их ново-
сильскому коллеге, который чу-
жие минусы превратил в свои 
плюсы.

— Все познается в сравне-
нии, — заявил В.Д. Борзенков. — 
И я рассказал, что в районе дела-
ется, и непонятен ответ жителей 
приезжающим, что в районе ни-
чего не делается. Вдвойне обид-
но такие заявления слышать 
от депутатов, им подобные ут-
верждения делать некорректно 
и недопустимо.

Такое заявление прозвучало 
как-то нелогично: почему надо 
сравнивать себя с теми, кто хуже, 
а не с теми, кто лучше? И потом 
в контексте отчета все больше 
звучали безнадежные нотки 
на предмет возможностей ре-
шать насущные проблемы и на-
болевшие вопросы. А вопросы 
у воротынцев к главе района пос-
ле его выступления были.

Несколько мужчин один за дру-
гим подняли тему состояния зе-
мель сельхозназначения вокруг 
Воротынцево, которые инвестор 
«Орел Нобель-Агро» не обраба-
тывает. «Посмотрите кругом, что 
с землей делается, ведь зараста-
ет; ответьте, что у нас вообще 
с сельским хозяйством происхо-
дит?» — возмущенно спрашивали 
люди.

Тут окончательно стало по-
нятно, что мировой кризис и ми-
ровая политика — это те два ки-
та, на которых строит оборону 
в диалоге с населением глава 
Новосильского района. Он, что 
называется, ни к селу ни к горо-
ду приводил примеры развития 
Китая, США, Кореи — Южной 
и Северной, рассуждал об усло-

виях, которые приводят к успеху 
и провалам в экономике. Объяс-
нений, как всё это соотносится 
с Новосильским районом, не 
последовало. Мысли главы, во-
обще, долго не удавалось вер-
нуть на родную землю, а когда 
В.Д. Борзенков все-таки обра-
тился к экономике родного рай-

она, то… начал рьяно защищать 
инвесторов.

— Мордовать бизнес не на-
до, — заявил глава. — Я не ду-
маю, что человек, который вкла-
дывает деньги, просчитывает ху-
же, чем я. А то получается, что 
я принуждаю инвестора те же по-
ля обрабатывать, забочусь о нем 
больше, чем он сам о себе. Всё 
они просчитывают, всё они зна-
ют.

Корреспондент газеты, види-
мо, в силу своей некомпетентно-
сти все время думала, что глава 
района должен заботиться о жи-
телях района и инвесторов при-
влекать, чтобы обеспечивать по-
ступление налогов, рабочие ме-
ста и т.п. Впрочем, жители Воро-
тынцево тоже такого мнения при-
держивались. Главе района по-
следовал вопрос: «А что у нас 
с рабочими местами? Ведь еще 
и школу планируется закрыть».

— Это не я школу закрываю, 
это убитое село ее закрывает, — 
парировал В.Д. Борзенков, — 
а мы не можем отапливать зда-
ние, которое рассчитано на 190 
школьников, а учатся в нем толь-
ко 11 человек.

Готов был вырваться вопрос: 
«А кто, собственно, убил де-
ревню?». Не инвестор ли, кото-
рый «просчитывает»  только 
свою выгоду и при попусти-
тельстве районной власти ли-
шил работы селян? Но в ответ 
наверняка бы пришлось услы-
шать очередные философство-

вания о мировых экономике 
и кризисе. Так вот, для справ-
ки:  в  2000 году с приходом 
«Орел Нобель-Агро» в районе 
практически полностью было 

уничтожено животноводство. 
А не стало отрасли — не стало 
рабочих мест. Дальше: из 20 
тысяч гектаров земли «Орел 
Нобель-Агро» долгие годы об-
рабатывает только восемь ты-
сяч, а не задействована зем-
ля — не задействованы люди. 
Ничуть не лучше отношение 

к земле и у второго крупного 
инвестора — «Агросоюз Орел»: 
компания из шести тысяч гек-
таров обрабатывает только ты-
сячу.

— В этом году 
«Орел Нобель-Аг-
ро» прибавил в об-
работке три тысячи 
гектаров, — взо-
рвался возмущени-
ем В.Д.  Борзен-
ков, — и это без вся-
ких административ-
ных нажимов. Я мог 
бы такой результат 
поставить в заслугу 
себе, но это рынок 
в с ё  п о с т а в и л 
на свои места. Ин-
т е р е с  п о я в и л с я 
у сельхозпроизво-
дителя, вот он и на-
чал землю обраба-
тывать. А «Агросо-
юз», если землю 
и не обрабатывает, 
так, по крайней ме-
ре, налог за нее 
платит.

Что ж, как ни кру-
ти, у новосильского 
гл а в ы  и н в е с т о р 
всегда прав, а лю-
ди, по его мнению, 
побольше вопросов 
должны себе зада-
вать, а не государ-
ству. Тут из зала кто-

то осмелился обратиться к главе 
с вопросом по ремонту дороги. 
Первое лицо района компетентно 
объяснил, что надо сначала выяс-
нить, чья эта дорога, и подробно 
истолковал, как это сделать. Ви-
димо, окрыленный таким внима-
нием к теме житель Воротынцево 
должен написать запросы в ин-

станции, чтобы определиться 
с принадлежностью дороги. А от-
вета по существу вопроса, то есть 
о ремонте, зал от главы не до-
ждался.

В стремлении переложить ре-
ш е н и е  н а с у щ н ы х  п р о б л е м 
на плечи народа глава Ново-
сильского района все время 
апеллировал к понятию «патро-
нат», к которому, как считает 
В.Д. Борзенков, люди привыкли, 
а власть, считает он, не  обязана 
патронировать людей, если 
только это не инвалиды и не де-
ти. Однако по ходу встречи сов-
сем не возникло мнение, что во-
ротынцевцы требовали к себе 
какого-то повышенного внима-
ния или особых благ. За опреде-
лениями главы и его витиеваты-
ми рассуждениями скрывается, 
судя по всему, бессилие изме-
нить ситуацию.

Это бессилие районной ис-
полнительной власти раньше 
других в районе стало понятно 
районным депутатам. И по ини-
циативе депутатской фракции 
«Единая Россия» на сегодняш-
н е й  с е с с и и  Н о в о с и л ь с к о г о 
районного Совета народных де-
путатов вносятся изменения 
в устав района — в ту часть, где 
идет речь о способе выбора гла-
вы района в ходе предстоящей 
избирательной кампании. Еди-
нороссы выступают за выборы 
главы района из числа депута-
тов, а не прямым голосованием, 
как это было в последние годы. 
Так что не случайно высказал 
В.Д. Борзенков обиду в адрес 
депутатов:  мол, они говорят, что 
в районе ничего не делается. 
Оказывается, не только конста-
тируют, но и пытаются изменить 
ситуацию: ввести новый способ 
выбора главы района, а значит, 
и систему управления районом. 
Если изменения в устав примут, 
то в Новосильском районе пос-
ле очередных выборов будут 
и глава администрации района, 
и глава района. Единороссы Но-
восильского Совета высказа-
лись однозначно за такие пере-
мены в управлении районом. 
Депутаты от «Единой России» 
уверены, что тогда дела пойдут 
лучше.

А В.Д. Борзенков свое участие 
в предстоящих в марте 2011 года 
выборах главы района поставил 
в абсолютную зависимость от из-
менений в уставе. По его словам, 
он не будет выставлять свою кан-
дидатуру, если отменят прямое 
голосование. Удобный прием 
для отказа, но это еще и лишнее 
подтверждение бессилия нынеш-
ней исполнительной власти Но-
восильского района.

Елена ГУСЕВА.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Бессилие районной власти
На прошлой неделе глава Новосильского района 

Владимир Дмитриевич Борзенков провел  в 

поселениях ряд встреч 

с их жителями, где отчитывался  о собственной 

деятельности 

за 2009 год. На собрании  в д. Воротынцево 

Прудовского поселения побывала и ваш 

корреспондент.

Вера Санжикова (справа) со своей подругой Богданой Ро-

манчиковой уже определились с выбором профессии.

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

ОБНОВЛЕННАЯ 1000-РУБЛЁВКА 
БОЛЕЕ ЗАЩИЩЕНА
Банкнота номиналом в 1000 руб-

лей преобразилась. Обновленные 

купюры появятся в кошельках рос-

сиян уже до Нового года. Главная 

особенность банкноты — новые сте-

пени защиты. Как заявляют экспер-

ты Гознака и Центробанка, россий-

ские рубли — одни из самых защи-

щенных в мире.

Сразу новый денежный дизайн и не 
заметишь — с купюры по-прежнему 
смотрит Ярослав Мудрый, цветовую 
гамму изменили не сильно. Серьезно 
обновили так называемые защитные 
признаки. Чтобы с первого взгляда от-
личить подделку, достаточно просто на-
клонить банкноту. На подлинной купюре 
сине-зеленая полоса будет переме-
щаться по гербу Ярославля.

Новшеств много, а самых замет-
ных — несколько. Фигура Ярослава ста-
ла серой вместо сине-зеленой. Справа 
на гербе видна светящаяся полоса — 
именно она будет «перекатываться» при 
наклоне. Слева появилась часть защит-
ной ленты — целиком ее видно на про-
свет. По краям банкноты — специаль-
ные штрихи, и их можно почувствовать 
на ощупь. Для того чтобы обновить ди-
зайн купюры, на Московской печатной 
фабрике пришлось менять оборудова-
ние.

Первый заместитель председателя 
Банка России Георгий Лунтовский пояс-
нил: «По существующей практике каж-
дые 4—5 лет банкноту нужно модерни-
зировать, поскольку на рынке появля-
ются новые признаки, более современ-
ные, которые труднее подделать. Это 
с одной стороны. С другой — нас очень 
сильно беспокоило большое количе-
ство поддельных банкнот».

Именно 1000-рублевая банкнота 
сверхпопулярна у фальшивомонетчи-
ков. В прошлом году в стране изъяли 
150 тысяч нелегальных купюр этого но-
минала, а в 3-м квартале 2010 года — 
больше 30 тысяч. При этом заметно ре-
же подделывают сотенные и десятки. 
В планах — обновить и банкноту номи-
налом 5000 рублей, новые купюры на-
печатают уже в 2011 году. При этом 
в магазинах будут принимать дензнаки 
любого года выпуска; и прежде чем 
из кошельков россиян исчезнут старые 
банкноты, пройдет не один год.

По материалам 

информагентств.
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ГРАЖДАНСКИЙ ДИАЛОГГРАЖДАНСКИЙ ДИАЛОГ

Тому, как наилучшим образом рас-
порядиться нашим духовным на-

следием, был посвящён круглый 
стол «Культурный капитал орловско-
го края как основа поступательного 
развития региона». Это одно из ме-
роприятий в рамках форума обще-
ственных объединений «Граждан-
ский диалог», который проходит в 
эти дни в Орле по инициативе об-
ластной Администрации и Обще-
ственной палаты Орловской обла-
сти. 

В работе круглого стола приняли 
участие работники музеев, театров, 
библиотек, художники, историки-
краеведы. Это люди, для которых 
делом всей жизни стало сохранение 
и приумножение культурного насле-
дия орловского края. Работой круг-
лого стола руководил председатель 
Орловского областного отделения 
Всероссийского общества охраны 
памятников истории и культуры 
В.А. Ливцов. В обсуждении перспек-
тив развития и использования куль-
турного потенциала Орловской об-

ласти участвовали также представи-
тели администраций области и го-
рода Орла.

Областная власть предпринима-
ет все усилия для реализации куль-
турных проектов на Орловщине, что, 
в первую очередь, подразумевает их 
финансирование. По словам началь-
ника Управления культуры и архив-
ного дела Департамента образова-
ния, культуры и спорта Орловской 
области А.Ю. Егоровой, принятая в 

этом году долгосрочная областная 
целевая программа «Развитие от-
расли культуры в Орловской области 
на 2011—2015 годы» позволит осу-
ществлять текущее финансирова-
ние не только областных, но и муни-
ципальных учреждений культуры, че-
го не было раньше. При этом в фи-
нансировании культурных объектов 
и мероприятий будут задействова-
ны средства федерального, област-
ного и муниципальных бюджетов.

Ректор Орловского государст-
венного института искусств и культу-
ры Н.А. Паршиков также обратил 
внимание на проблемы с финанси-
рованием культуры. Низкая зарпла-
та, трудности с поиском подходяще-
го рабочего места вынуждают твор-
ческих людей уходить в другие сфе-
ры деятельности. Без притока новых 
одарённых людей культура пере-
стаёт развиваться, деградирует. А 

ведь именно она составляет духов-
ный стержень развития страны и её 
жителей. Предпринимаемые сейчас 
шаги руководством области должны 
исправить существующее положе-
ние дел. 

Одним из самых значимых пред-
стоящих событий на Орловщине яв-
ляется подготовка области к празд-
нованию 450-летия Орла. Посвятив-
шая всю жизнь музейной и краевед-
ческой деятельности Н.М. Кирил-
ловская призвала оставшееся до 
юбилея города время использовать 
как можно более продуктивно. 

Руководители издательств «Веш-
ние воды» и «Орлик» рассказали о 
том, что на протяжении многих лет 
они занимаются публикацией книг 
по истории и культуре орловского 
края. Это издания о наших прослав-
ленных земляках, историческая ли-
тература, произведения современ-
ных орловских писателей и многое 
другое. Издание этих книг — своего 
рода вклад в образование и культур-
ное развитие подрастающих поко-
лений. 

В завершение встречи ее участ-
ники отметили, что богатейший куль-
турный потенциал Орловщины дол-
жен более продуктивно использо-
ваться для решения насущных нрав-
ственных и социальных вопросов. 
Есть главная цель — воспитать мо-
лодых орловцев достойными граж-
данами Великой России.

Антон УХИН.

 Культурное богатство орловской земли
Орловщина — настоящий кладезь культурных 

традиций, которые играют большую роль в духовно-

нравственном развитии российского народа. Наша 

земля дала целую плеяду известных в России и 

мире талантливых людей, которых мы с гордостью 

называем своими земляками. Но как часто мы об 

этом забываем ...

Обсудить эту серьезную тему на засе-
дание круглого стола пришли: пред-

седатель совета Ассоциации общест-
венных объединений «Общественная 
палата Орловской области» ректор 
ОГИЭТ, профессор Н.И. Лыгина, началь-
ник Управления образования и моло-
дежной политики Департамента образо-
вания, культуры и спорта Орловской об-
ласти Г.А. Казначеева, начальник Управ-
ления культуры и архивного дела Депар-
тамента образования, культуры и спорта 
Орловской области А.Ю. Егорова, пред-
седатель Орловской региональной об-
щественной организации ветеранов бо-
евых действий А.В. Щепетин, руководи-
тель орловского спортивного дет    ско-
юношеского центра «Десантник» 

В.В. Ведешин, заведующий Орловским 
военно-историческим музеем С.В. Ши-
роков, другие официальные лица, а так-
же представители духовенства, моло-
дежь.

В ходе дискуссий участники круглого 
стола пришли к единому мнению о необ-
ходимости создания в Орле центра пат-
риотического воспитания подрастающе-
го поколения и молодежи. Также было 
отмечено, что без тесного взаимодейст-
вия общественных организаций, ком-
мерческих структур, органов государст-
венной власти и местного самоуправле-
ния невозможно решать задачи развития 
гражданского общества, духовно-нравс-
твенного и патриотического воспитания.

Соб. инф.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Актуальность темы, собравшей за круглым 
столом столь представительное сообще-
ство, не вызывает ни малейших сомнений 

— об этом заявил выступивший на заседании 
В.В. Соколов.

— Те сложные и не всегда однозначные со-
циальные, экономические, глобальные процес-
сы, которые происходили в России на рубеже 
столетий, не оставляют сегодня иного пути, 
кроме пути инновационного и модернизацион-
ного развития, — сказал Вадим Вячеславович. 
— Без этого нам не удастся создать новую эф-
фективную конкурентоспособную экономику, 
вырастить современно 
мыслящих людей, со-
хранить традиции рос-
сийской государствен-
ности. Именно поэтому 
тема модернизации ак-
туальна и для России, и 
для каждого россий-
ского региона.

Как отметил В.В. Со-
колов, любая масштаб-
ная модернизация под-
разумевает наличие ее 
авангарда,  то  есть 
груп    пы единомышлен-
ников, консолидиро-
ванной на базе общей 
этики и идеологии. 

— Что касается на-
шей области, то за пос-
леднее время здесь 
проделана серьезная 
работа по выстраива-
нию системы кадрово-
го обеспечения, — ска-
з а л  д о к л а д ч и к .  — 
Власть заинтересована в наиболее современ-
но и инновационно мыслящих представителях 
бизнеса, общественных объединений.

С целью привлечения на государственную 
службу новых высококвалифицированных кад-
ров формируются кадровые резервы — и ак-
тивность участия граждан в конкурсах на вклю-
чение в эти резервы очень высока.

В числе инноваций в сфере госуправления 
региональная власть использует новый подход 
к управлению бюджетными средствами. Губер-
натором и Председателем Правительства об-
ласти А.П. Козловым поставлена задача увели-
чения бюджетных расходов, формируемых в 
рамках областных целевых программ, и уско-
рения перехода на программно-целевой метод 
расходования бюджетных средств.

Если говорить о модернизации экономиче-
ского сектора, то здесь, применительно к на-

шей области, одной из важнейших задач явля-
ется привлечение инвестиций в экономику ре-
гиона и формирование привлекательного ин-
вестиционного климата. Глубокая и системная 
работа Губернатора и Правительства области 
сегодня направлена на создание благоприят-
ных условий для инноваций и инвестиций в вы-
сокие технологии. Особую роль в привлечении 
инвестиций играют ежегодные экономические 
форумы.

Как отметил В.В. Соколов, особое значение 
руководство региона придает развитию и под-
держке малого бизнеса. Более года действует 
Орловский региональный фонд развития и мик-
рофинансирования малого предприниматель-

ства, который оказывает кредитную поддержку 
малым предприятиям.

Аграрная сфера, которая, собственно, и со-
ставляет основу экономики Орловской обла-
сти, также развивается по модернизационному 
сценарию сразу в нескольких направлениях. 
Ярким примером использования современных 
технологий в животноводстве может служить 
Знаменский селекционно-генетический центр, 
ставший в нашей стране пилотным проектом в 
сфере производства свинины. Пристальное 
внимание региональная власть уделяет вопро-
сам расширения зернового клина и площади 
обрабатываемых сельскохозяйственных зе-
мель. Особое место в развитии сельских тер-
риторий занимают вопросы, связанные с за-
пуском новых элеваторов.

Молодежная политика — еще одно направ-
ление совместной работы власти и общества 

на пути к модернизации. Большим потенциа-
лом в данной сфере обладает орловское сту-
денчество:

— Выпускники технических специальностей, 
инженеры, химики, физики, биологи, специа-
листы в области компьютерных технологий 
должны стать кадровым костяком инновацион-
ного развития Орловщины, а выпускники гума-
нитарных направлений — журналисты, юристы, 
регионоведы, историки, философы должны со-
здать идеологический, медийный фундамент 
модернизации нашего края, — подчеркнул 
В.В. Соколов.

Обсуждение темы продолжил П.Н. Машегов, 
в выступлении которого речь шла о ресурсах, 

на которые должен 
опираться процесс мо-
дернизации. На Орлов-
щине главный такой 
ресурс — человечес-
кий капитал. Его и сле-
дует развивать.

А.В. Амелин, пред-
ставлявший Орловский 
государственный аг-
рарный университет, в 
своем выступлении 
рассказал, какой вклад 
вносит данный вуз в 
процесс модерниза-
ции. ОГАУ — это, во-
первых, кузница высо-
коквалифицированных 
кадров для АПК, а во-
вторых — научная база 
для разработки совре-
менных технологий, ко-
торые с успехом могут 
быть использованы в 
сельском хозяйстве.

О перспективах мо-
дернизационного развития областного центра 
шла речь в выступлении Т.И. Степиной. Особое 
место здесь отводится программе подготовки к 
празднованию 450-летия Орла.

Успешная реализация всех модернизацион-
ных проектов возможна при условии диалога и 
совместных усилий государства, общества и 
бизнеса. Этот тезис звучал в выступлениях всех 
участников круглого стола. И стоит отметить, 
что такой диалог и такое взаимодействие сего-
дня на Орловщине есть. Есть, во многом благо-
даря той координационной роли, которую игра-
ет Общественная палата Орловской области. И 
форум «Гражданский диалог», объединивший 
для обсуждения важнейших для региона вопро-
сов власть, бизнес и институты гражданского 
общества, еще раз это продемонстрировал.

Татьяна ФИЛЁВА.
Фото Андрея САСИНА.

В нем приняли участие первый замести-
тель председателя консультативного со-

вета общественных объединений партии 
«Единая Россия», член общественного Сове-
та ЦФО В.С. Пукаев, начальник отдела по вза-
имодействию с политическими партиями и 
общественными объединениями Аппарата 
Губернатора и Правительства Орловской об-
ласти Т.И. Бахтина, начальник областного уп-
равления по физической культуре и спорту 
О.А. Смолина, представители вузов и ссузов, 
имеющих факультеты, ориентированные на 
подготовку специалистов в области спорта, а 
также тренеры, преподаватели различных 
федераций и спортшкол Орловщины.

Круглый стол (председатель — генераль-

ный директор центра «Олимп» Ю.М. Шару-
ненко) стал площадкой для обмена опытом 
и налаживания партнерских отношений с 
коллегами, обсуждения значения физиче-
ской культуры и спорта в жизни общества, 
ее проблем и перспектив развития.

Участники отметили, что будущее миро-
вого спорта связано с развитием демокра-
тизации, обеспечением равных возможно-
стей, открытости и реализации гуманисти-
ческих идеалов и ценностей, активизацией 
борьбы с негативными явлениями в спорте, 
в том числе с допингом, интенсивным обме-
ном научными достижениями, повышением 
ответственности государства за развитие 
физической культуры и спорта, широким 

участием в этом процессе общественных 
объединений и частного капитала.

Учитывая изложенное, участники кругло-
го стола приняли решение обратиться ко 
всем заинтересованным федеральным ор-
ганам исполнительной власти, органам ис-
полнительной власти Орловской области и 
местного самоуправления, общественным 
объединениям, ученым, преподавателям 
физической культуры и спорта, спортсме-
нам, тренерам, спортивным врачам, работ-
никам и специалистам физической культу-
ры и спорта, представителям бизнес-сооб-
ществ и средств массовой информации с 
просьбой содействовать в реализации сле-
дующих положений:

1. Разработать, внедрить и обеспечить 
финансирование отраслевой системы оп-
латы труда. 

2. Сформировать и обеспечить финанси-

рование целевых программ, направленных 
на развитие опорных видов спорта в регио-
не (легкая атлетика, велоспорт, бобслей, пу-
левая стрельба, стрельба из лука, бокс, 
вольная борьба), направленных на адрес-
ную поддержку олимпийцев и паралимпий-
цев к Олимпийским играм в 2012 г. в Лондо-
не, в 2014 г. — в Сочи.

3. Городскому отделу народного образо-
вания рассмотреть вопрос о формировании 
эффективного механизма выделения спор-
тивных залов общеобразовательных школ 
для тренировок групп начальной подготов-
ки спортивным школам и формировании 
графиков загрузки спортивных залов забла-
говременно до начала учебного года.

4. Продолжить работу в направлении 
пропаганды здорового образа жизни. Со-
действовать созданию интернет-портала 
«Орел спортивный» в рамках реализации 

программ «Электронное правительство», на 
котором будет представлена вся информа-
ция, относящаяся к спорту области, элект-
ронная модель спортивной отрасли регио-
на.

5. Рассмотреть вопрос совершенствова-
ния механизма медицинского обслужива-
ния спортсменов.

6. Возродить работу комплексных науч-
ных групп при спортивных федерациях, 
спортивных учреждениях.

7. Сформировать систему повышения 
квалификации при вузах города Орла для 
работников отрасли, имеющих значитель-
ный опыт работы в данном направлении.

8. Рассмотреть вопрос о финансирова-
нии научной деятельности в сфере физкуль-
туры и спорта, выделении средств на про-
ведение конкурса грантов для ученых.

Участники круглого стола выразили уве-
ренность в том, что их инициатива и поже-
лания станут основой развития физкульту-
ры и спорта на Орловщине.

Игорь КОНЫЧЕВ.

Модернизация — здесь и сейчас
В Орловском государственном институте экономики и 

торговли прошел круглый стол, организованный 

Общественной палатой Орловской области в рамках 

орловского регионального форума общественных 

объединений «Гражданский диалог» — «Сохранение духовно-

патриотических традиций родного края». В центре внимания 

участников заседания оказалось нравственное, 

патриотическое и духовное воспитание орловской молодежи.

Во имя будущего 
нашей молодёжи

В его работе приня-
ли участие предсе-

датель совета Обще-
ственной палаты Ор-
ловской области рек-
тор ОГИЭТ, профессор 
Н.И. Лыгина, началь-
ник отдела по взаимо-
действию с политиче-
скими партиями и об-
щественными объеди-
нениями Управления 
региональной полити-
ки государственной 
гражданской службы и 
кадров Аппарата Гу-
бернатора и Прави-
тельства Орловской 
области Т.И. Бахтина, 
начальник отдела по здравоохранению, 
социальной защите населения, связям с 
общественными объединениями и СМИ 
Орловского областного Совета народ-
ных депутатов Н.В. Чиненов,  председа-

тель Орловской областной организации 
Всероссийского общества инвалидов 
Н.Н. Столяров, председатели районных 
ВОИ, общественные деятели,  предста-
вители областной прокуратуры, студен-
ческая молодежь, инвалиды.

Насколько адаптированы наши инва-
лиды  к условиям современной жизни — 
об этом шла речь на заседании круглого 
стола. Участники заседания вновь под-
няли проблемы передвижения и транс-
портного обслуживания, а также образо-
вания и медицинского обслуживания ин-
валидов.

Ежедневно людям с ограниченными 
возможностями приходится преодоле-
вать массу трудностей. Но очень часто 
считать себя полноправными членами 
общества инвалидам мешает равноду-
шие здоровых людей. Мало кто задумы-
вается над тем, что среди инвалидов 
много грамотных и талантливых специа-
листов, которые волею случая оказались 
в инвалидных колясках, потеряли зрение 
или слух. Совершенно ясно, что среда 
равных возможностей может существо-
вать только там, где реальная помощь 
инвалидам выходит далеко за рамки 
только лишь круглых столов и всевоз-
можных дискуссий.

Соб. инф.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Среда равных 
возможностей

В  Орловском государственном институте экономики и 

торговли начал работу форум общественных объединений 

«Гражданский диалог», организованный Общественной 

палатой Орловской области.

«Мир, в котором я живу, —  среда равных возможностей» — 

под таким названием проходил первый круглый стол. 

От массового спорта — к олимпийским медалям
Под таким девизом 29 октября в рамках форума «Гражданский 

диалог» в Орловском спортивном техникуме прошел круглый стол. 

С 25 октября в Орле начал свою работу региональный форум общественных объединений «Гражданский диалог». 

Эти и другие вопросы стали 
темой для обсуждения в 

ходе работы круглого стола 
«Здоровая среда обитания», 
который вчера прошёл в рам-
ках орловского регионального 
форума общественных объ-
единений «Гражданский диа-
лог». Участниками заседания 
стали представители област-
ной Администрации, Обще-
ственной палаты Орловской 
области, занимающиеся воп-
росами экологии. 

Начальник Управления по 
охране и использованию объ-
ектов животного мира, водных 
биоресурсов и экологической 
безопасности Орловской об-
ласти Н.В. Вышегородских 
ска       зал, что вопросы охраны 
окружающей среды  находят-
ся на постоянном контроле 
руководства региона. В целом 
Орловщина относится к тер-
риториям с безопасной для 
проживания человека экосис-
темой. В то же время своими 
действиями мы легко можем 
нарушить сложившийся эко-
логический баланс.

Участники  круглого стола 
отметили, что проблемы эко-
логии и среды обитания важ-
ны для всех, а поэтому уча-
стие в их решении должны 
принимать не только государ-
ство, но и общественные ор-
ганизации. Задача каждого 
человека — быть ответствен-
ным и оставить потомкам бла-
гоприятную среду обитания. 
Мы в ответе за будущее.

Антон УХИН.

Каковы результаты 
воздействия 
человека на природу 
и какие шаги 
следует 
предпринять, чтобы 
свести к минимуму 
негативное 
воздействие на 
окружающий мир? 
В последнее время 
одними из самых 
актуальных в мире 
становятся именно 
проблемы экологии 
и среды обитания.

Мы в ответе 
за экологию

В работе дискуссионной 
площадки приняли участие 

начальник управления обра-
зования и молодежной поли-
тики Департамента образова-
ния, культуры и спорта Орлов-
ской области Г.А. Казначеева, 
председатель правления Ор-
ловского регионального отде-
ления Российского детского 
фонда Н.В. Лейзерова, дирек-
тора и педагоги детских цент-
ров творчества. Участники об-
судили вопросы, связанные с 
развитием творческих способ-
ностей у детей, поделились 
опытом и проблемами работы 
с одаренными детьми.

По статистике, талантливых 
детей насчитывается около 
20% от общего числа. Разо-
вьет свой дар ребенок или нет, 
во многом зависит от семьи, 
воспитания, педагогов. Ос-
новная работа ложится на пле-
чи педагогов дополнительно-
го образования, отмечалось в 
ходе дискуссии. 

Председатель правления 
Орловского регионального от-
деления Российского детского 
фонда Н.В. Лейзерова сосре-
доточила внимание на вопро-
сах развития творческого на-
чала у детей с ограниченными 
возможностями. Эти дети 
столь же талантливы, как и ос-
тальные. Одной из главных 
программ РДФ является про-
ект «Помощь детям-инвали-
дам».

Соб. инф. 

Развитие 
одарённой 
личности
В рамках орловского 
регионального 
форума 
общественных 
объединений 
«Гражданский 
диалог» во Дворце 
творчества детей и 
юношества 
им. Ю.А. Гагарина 
была организована 
дискуссионная 
площадка на тему 
«Проблемы развития 
творчески 
одаренной 
личности». 
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ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО 
«РУССКО-БРОДСКИЙ ЭЛЕВАТОР»

303710, Российская Федерация, Орловская область, 
Верховский район, с. Русский Брод, ул. Кооперативная 

(ОАО «Русско-Бродский элеватор»)
Извещает о проведении внеочередного общего собрания 

акционеров ОАО «Русско-Бродский элеватор», которое состо-
ится 30 ноября 2010 года в 14.00 по адресу: 303710, Российская 
Федерация, Орловская область, Верховский район, с. Русский 
Брод, ул. Кооперативная 44, здание конторы.

Список акционеров, имеющих право на участие во внеочеред-
ном общем собрании акционеров, составляется по состоянию на 
5 ноября 2010 года.

Повестка дня внеочередного общего собрания акционе-
ров:

1. О передаче полномочий единоличного исполнительного ор-
гана ОАО «Русско-Бродский Элеватор» управляющей организа-
ции — Закрытому акционерному обществу «АгроГард»;

2. Об одобрении сделки, в совершении которой имеется заин-
тересованность.

Регистрация акционеров, участвующих в собрании, — 
30.11.2010 года с 13.00 до 13.55.

С информацией (материалами), подлежащей представлению 
акционерам в связи с проведением внеочередного общего собра-
ния акционеров, вы можете ознакомиться по адресу: Российская 
Федерация, Орловская область, Верховский район, с. Русский 
Брод, ул. Кооперативная 44, здание конторы, кабинет генерально-
го директора ОАО «Русско-Бродский элеватор», в рабочие дни с 
8.00 до 17.00, (перерыв с 12.00, до 14.00) с 10.11.2010 года по 
30.11.2010 года.

Совет директоров ОАО «Русско-Бродский элеватор».

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Когда Валерий Иванович 
Симоненко говорил о 
новом театральном се-

зоне, то подчёркивал, что он 
будет посвящён поиску ново-
го театрального смысла, воз-
вращению к нашей современ-
ной отечественной драматур-
гии, основа которой — чело-
век, его содержание, его ха-
рактер, попытка ответить на 
вопрос: в чём смысл челове-
ческого существования?

— Наш спектакль «Вечер» о 
том, что если человек забыва-
ет, что он изначально рождён 
хорошим, то в результате сво-
ей жизни ему всё равно при-

дётся за это ответить — перед 
Богом ли, перед солнцем, пе-
ред людьми — и задать себе 
главный вопрос, как задала 
его героиня: «Вася, а зачем 
мы жили?», — говорит режис-
сёр.

Главная задача и в то же 
время главная трудность по-
становки, по словам В.И. Си-
моненко, была вот в чём:

— Пьесе сорок лет. Раньше 
мы очень верили слову, тем 
мыслям, которые вносил ав-
тор в своё произведение. 
Сейчас мы слову вообще не 
верим, поэтому те очень хо-
рошие слова, которыми напи-
сана пьеса, нужно было как бы 
спрятать, обнаружить в тексте 

не словесный смысл, а дейст-
венный — через поведение 
героев. Это была трудная за-
дача и для режиссёра, и в осо-
бенности для актёров. Сюжет 
самой пьесы обнажённый и 
хорошо понятный зрителю, 
его не надо разгадывать. Но 
если это неправильно сдела-
но и неправильно играется, 
зритель тут же чувствует и ви-
дит фальшь. А правильно, это 
когда актёру веришь.

Актёрам Александру Липо-
ву (Василь), Сергею Фетисову 
(Гастрит) и Анне Аленчевой 
(Ганна) орловские зрители, 
пришедшие на премьеру, по-
верили — до слёз. На всех 
трёх первых спектаклях были 

эти слёзы, этот комок в горле, 
невероятное ощущение прав-
ды, реальности, глубокого со-
переживания. Это редкость 
для сегодняшнего театра во-
обще, который, увы, как кто-
то верно заметил, чаще всего 
работает сам на себя, не ду-
мая о зрителе. Мол, понимает 
зритель то, о чём мы гово-
рим, — отлично, не понима-
ет — пусть дорастёт. Тут же 
было всё понятно, зрители и 
артисты были единым энерге-
тическим целым, и это, пожа-
луй, главное, позволяющее 
судить о том, что спектакль 
состоялся.

Действие пьесы происхо-
дит в полузаброшенной де-
ревне Вешки, где живут три 
старика. У каждого своя судь-
ба, свой характер, своё оди-
ночество. Они тщетно ждут 
весточек от детей, позабыв-
ших родителей, видят сны о 
дочерях и сыновьях, мечтают 
о внуках… Страдают, сохра-
няя при этом чистоту и добро-
ту души. Даже вредный Мики-
та (которому в деревне дали 
красноречивое прозвище Га-
стрит) перед смертью прохо-
дит это очищение и покаяние.

«Почему тишины в душе 
нет»? — вопрошает умираю-
щий Микита. «Любил мало. 
Жалел мало. Плакал мало», — 
отвечает ему Василь.

Образ Василя — это клас-
сический образ праведника, 
человека светлого, открыто-
го, молящегося каждый день 
солнышку, чувствующего чу-
жую боль. Удивительно вер-
ными красками рисует этот 
образ актёр Александр Липов. 
Его герой живой, узнаваемый, 
настоящий. И чрезвычайно 

обаятельный. «Люди все хо-
рошие, только забыли об 
этом», — говорит Василь. А 
ведь и правда — всё летим ку-
да-то, спешим, не замечая ни-
чего вокруг, не чувствуя, что 
происходит внутри себя, не 
ведая, что творим… А «нету 

покоя — и доброты не най-
дёшь, доброта она тихая»…

Всё актёрское трио было 
на высоте. Юморные актёрс-
кие штучки Сергея Фетисова 
оживляли действие, заземля-
ли напыщенность и излишний 
пафос некоторых ситуаций. 
Отлично справилась с возрас-
тной ролью Ганны Анна Ален-
чева. И не только потому, что 
чисто технически правдиво 

изобразила старую женщину 
(голос, походка), но и в глазах 
ни на минуту не утратила эту 
стариковскую мудрость и ус-
талость. Ганна сделала лучше 
обоих героев — и Василя с его 
слишком категоричной, иног-
да ранящей хорошестью, и 

Микиту с его 
упрямым со-
противлением 
м я г к о с е р д е -
чию.

Пьеса напи-
с а н а  у д и в и -
тельно хоро-
шим языком, 
с о ч н ы м ,  о б -
разным и та-
ким при этом 
простым. Мно-
гие фразы ём-
к и  и  т о ч н ы , 
точно народ-
ные послови-
цы или пого-
ворки («Сча-
стье из чужих 
р у к  в с е г д а 
кислое. Сча-
стье самому 
д е л а т ь  н а -
до.. .» ,  «Хоть 
один день по-
леном полежи, 
так хвори как 
саранча нале-

тят...», «Сам живёшь и друго-
му дай. Нерождённые детки 
всё равно что умершие…»).

Мудрые мысли, весёлый, а 
иногда и горький юмор, про-
стые человеческие истины — 
настоящее пиршество для 
зрителя, ориентированного 
на спектакли, которые, что на-
зывается, и уму, и сердцу.

Анжела САЗОНОВА.

Фото А. ХАПКОВА.

ПРЕМЬЕРА

Не забывай о том, что ты хороший

Коллектив образовательного учреждения Орловская банков-
ская школа (колледж) Центрального банка Российской Федера-
ции глубоко скорбит по поводу безвременной смерти преподава-
теля

ПЕРЦЕВОЙ
Таисы Петровны

и выражает искреннее соболезнование родным и близким по-
койной.

Орловский городской Совет народных депутатов выражает 
глубокое соболезнование председателю комитета Орловского го-
родского Совета народных депутатов Александру Ивановичу Ко-
ломыцеву в связи с кончиной его жены

ГРАЧЕВОЙ
Иды Степановны.

Коллектив Орловского технического колледжа выражает глу-
бокие и искренние соболезнования преподавателю Игорю Васи-
льевичу Белоглазову в связи со смертью матери

БЕЛОГЛАЗОВОЙ
Лидии Ивановны,

бывшего преподавателя колледжа.

Общество с ограниченной ответственностью «Дока-Строй» вы-
ражает глубокое соболезнование бухгалтеру Наталье Васильевне 
Белкиной в связи со смертью ее отца.

Объявление в «Орловской 
правде» № 159 (25310) от 
27.10.2010 г. о введении 
процедуры конкурсного про-
изводства в отношении ООО 
«Агротрэйд-57» считать 
ошибочным. Следует чи-
тать:

Конкурсный управляющий 
ООО «Агротрэйд-57» (Орлов-
ская область, г. Ливны, ул. М. Горь-
кого, д. 11) сообщает о том, что 
торги по продаже имущества 
ООО «Агротрэйд-57», назна-
ченные на 4.10.2010 года по 
адресу: г. Орел, ул. Прибо-
ростроительная, д. 13, призна-
ны несостоявшимися.

СОБОЛЕЗНОВАННИЯ

Собственники земельных долей земельного массива, 
расположенного по адресу: Орловская обл., Покровский 
р-н, Верхне-Жерновское с/п, сообщают, что ими произве-
ден выдел земельного участка в счет 14 земельных долей пло-
щадью 118,58 га, в том числе 100,8 га пашни по адресу: Орлов-
ская область, Покровский р-н, территория ХП «Шалимовка», по-
ле № 5, рабочий участок № 1 (4,3 га), поле № 8, рабочий участок 
№ 1 (42,5 га), поле № 8, рабочий участок № 2 (41 га), поле № 8, 
рабочий участок № 3 (13 га), а также кормовые угодья 17,78 га, 
расположенные в пойме р. Жерновец. Выделенным участкам 
присвоены кадастровые номера 57:18:0050301:256, 
57:18:0050301:255, 57:18:0050301:254, 57:18:0050301:240.

В настоящий момент собственники имеют намерение заре-
гистрировать право собственности в границах указанного мас-
сива. В связи с этим по всем возникающим вопросам обра-
щаться по тел. 8-910-748-69-25 либо 8-910-748-75-69.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Форма торгов: открытый конкурс.
Наименование, место нахождения, почтовый адрес, те-

лефон, адрес электронной почты органа, уполномоченного 
на осуществление функций по размещению заказов для го-
сударственных нужд Орловской области (далее — уполномо-
ченный орган): Департамент экономики Орловской области, 
302021, г. Орел, пл. Ленина, 1, тел./факс 8 (4862) 435-241, 
mirage@adm.orel.ru

Наименование, место нахождения, почтовый адрес, те-
лефон, адрес электронной почты государственного заказ-
чика: ОГУ «Орловское автохозяйство», 302028, г. Орел, ул. Сал-
тыкова Щедрина, 53, ogugaraj@orel.ru

Предмет государственного контракта: оказание услуг по 
обязательному страхованию гражданской ответственности вла-
дельцев транспортных средств (ОСАГО) в 2011 году в количестве 
111 единиц для ОГУ «Орловское автохозяйство».

Количество транспортных средств — 111 единиц.
Начальная (максимальная) цена контракта: 481 907,09 

рублей.
Место оказания услуг:
— при наступлении страхового случая — территория Россий-

ской Федерации:
— выдача страховых полисов — г. Орел, ул. Салтыкова-Щед-

рина, 53.
Срок, место и порядок предоставления конкурсной до-

кументации, официальный сайт: конкурсная документация 
предоставляется в письменной форме или в форме электронно-
го документа в течение двух дней со дня получения письменного 
заявления от любого заинтересованного лица по адресу: г. Орел, 
ул. Ленина, д. 37-а со 2 ноября по 6 декабря 2010 г. и размещена 
в свободном доступе в сети Интернет на сайте www.adm.orel.ru. 
Плата за предоставление конкурсной документации не требует-
ся.

Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на 
участие в открытом конкурсе: г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а, зал 
заседаний, 6 декабря 2010 г., 10.00 (время московское).

Место и дата рассмотрения заявок на участие в открытом 
конкурсе: г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а, 10 декабря 2010 года.

Место и дата подведения итогов конкурса: г. Орел, ул. Ле-
нина, д. 37-а, 13 декабря 2010 года.

Учреждениям УИС и ОИ преимущества не предоставляются.

Абашина Надежда Ивановна, представитель от имени собст-
венника 1 земельной доли размером 8 га, в том числе пашни 6 га, в 
праве общей долевой собственности на земельный участок общей 
площадью 46480000 кв. м, кадастровый номер 57:04:0000000 00:20, 
расположенный по адресу: Орловская область, Шаблыкинский 
район, Сомовская сельская администрация,

ИЗВЕЩАЕТ

о намерении собственников выделить земельный участок об-
щей площадью 8 га с/х угодий, в том числе пашни 6 га, в счет 1 зе-
мельной доли в праве общей долевой собственности на земель-
ный участок из земель сельскохозяйственного назначения:

отделение 1, поле № 5, часть рабочего участка № 2, полевой 
севооборот № 3.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются представителю собственников земельных долей Аба-
шиной Надежде Ивановне лично под роспись либо направляются 
по адресу: Орловская область, Шаблыкинский район, с. Сомово, 
ул. Пушкина, д. 4, кв. 18 по почте заказным письмом с описью вло-
жения, с уведомлением о вручении в течение 30 дней со дня пуб-
ликации настоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены 
представителю собственника земельной доли, возражающая сто-
рона — участник общей долевой собственности — должна прило-
жить следующие документы: копию документа, удостоверяющего 
личность (паспорт), копии документов, подтверждающих право 
собственности на земельную долю (долю в праве), а также указать 
реквизиты, по которым с ней можно связаться с целью урегулиро-
вания возникшего спора. В случае если от имени возражающей 
стороны действует представитель, то помимо указанных докумен-
тов к возражению прилагаются документы, подтверждающие пол-
номочия данного представителя.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

ГЛАВАМ МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ ОРЛОВСКОЙ 

ОБЛАСТИ, РУКОВОДИТЕЛЯМ ОРГАНИЗАЦИЙ, 

ЭКСПЛУАТИРУЮЩИХ ОПАСНЫЕ ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ

ОБЪЕКТЫ НА ТЕРРИТОРИИ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Приокское управление Ростехнадзора сообщает, 
что за последнее время в Орловской области выявляются 

многочисленные случаи эксплуатации предприятиями и орга-
низациями опасных производственных объектов без их реги-
страции в государственном реестре опасных производствен-
ных объектов и без специального разрешения (лицензии).

Напоминаем:

1. По всем интересующим вопросам, связанным с регист-
рацией опасных производственных объектов и лицензирова-
нием, вы можете обратиться по тел. 73-53-94, а также полу-
чить электронные версии нормативных документов (в отделе 
лицензирования и ведения государственного реестра ОПО по 
Орловской области или на сайте Приокского управления Рос-
технадзора www.rtntula.ru).

2. Обо всех инцидентах, случаях аварий, несчастных случа-
ях, произошедших на опасных производственных объектах не-
обходимо незамедлительно сообщать в Приокское управле-
ние Ростехнадзора (г. Орел, ул. Левый берег реки Оки, 45-а, 
тел./факс 54-24-50 или по круглосуточному дежурному теле-
фону 8-962-475-11-22).

ПРОДАЮ ОВЕЦ РОМАНОВСКОЙ ПОРОДЫ:
овцематок — 30 голов,

ярочек — 40 голов,

баранов — 10 голов.

Телефон 8-909-226-01-19.

УПРАВЛЕНИЕ ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ, КАДАСТРА И 

КАРТОГРАФИИ ПО ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

(Управление Росреестра) 
информирует жителей Знаменского района Орловс-

кой области о возможности подачи документов на госу-

дарственную регистрацию в ходе выездного приема, кото-
рый ведется на постоянной основе специалистами Управле-
ния каждую 2-ю и 4-ю среду месяца с 9.30 до 13.00 в здании 
администрации Знаменского района по адресу: с. Знамен-
ское, ул. Ленина, 33-а, с последующим получением здесь же 
(по срокам) свидетельства о государственной регистрации 
права.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

Форма торгов: открытый аукцион.
Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

контактный телефон, адрес электронной почты государ-

ственного заказчика: ОГУЗ «Орловский онкологический дис-
пансер» 302020, г. Орел, пер. Ипподромный, 2; тел. 8 (4862) 
41-00-17, 41-81-22; ekonom@mail.ru

Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

контактный телефон, адрес электронной почты органа, 

уполномоченного на осуществление функций по разме-

щению заказов для государственных нужд Орловской об-

ласти (далее — уполномоченный орган): Департамент эконо-
мики Орловской области, 302021, г. Орёл, пл. Ленина, 1; тел. 
8 (4862) 76-01-93, veran@adm.orel.ru

Предмет государственного контракта: поставка меди-
цинского оборудования для ОГУЗ «Орловский онкологический 
диспансер»:

лот № 1 — поставка аппарата ИВЛ;
лот № 2 — поставка наркозно-дыхательного аппарата.
Количество поставляемого товара: лот №№ 1—2 — по 

1 комплекту.
Начальная (максимальная) цена государственного 

контракта (цена лота):

лот № 1 — 1400 000 рублей; лот № 2 —1400 000 рублей.
Место поставки товара:

лот №№ 1, 2 — г. Орел, пер. Ипподромный, д. 2.
Срок, место, порядок предоставления документации 

об аукционе, официальный сайт, на котором размещена 

документация об аукционе: документация об аукционе пре-
доставляется уполномоченным органом бесплатно в письмен-
ной форме или в форме электронного документа в течение 
двух рабочих дней со дня получения письменного заявления 
от любого заинтересованного лица по адресу: г. Орел, 
ул. Ленина, д. 37-а с 2 ноября по 23 ноября 2010 года и раз-
мещена в свободном доступе в сети Интернет на официаль-
ном сайте www.adm.orel.ru

Место, дата и время проведения аукциона: лот 

№№ 1—2: г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний, 29 но-

ября 2010 года в 10.00 (время московское).
Учреждениям УИС и ОИ преимущества не предоставляют-

ся.

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА АУКЦИОНА

Предмет открытого аукциона:  поставка наркозно-дыхательного аппарата с компрессо-
ром.

Процедура аукциона проводилась в период с 15.00 до 15.20 московского времени 29 октяб-
ря 2010 года по адресу: г. Орёл, ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний. 

Начальная 
(максималь-

ная) цена 
контракта 

(цена лота), 
руб

Наименование и 
почтовый адрес 

победителя аукциона

Последнее 
предложение по 
цене контракта, 

руб.

Наименование участника, 
сделавшего предпослед-

нее предложение, 
почтовый адрес

Предпоследнее 
предложение 

по цене 
контракта, руб.

1552000,00

ООО «ПРОФЛОГИСТИК 
С Е Р В И С » ,  1 2 7 2 5 4 , 
г. Москва, Огородный 
проезд, д. 6, стр. 1

1195040,00
ООО «Дельрус-Орел», 
302028, г. Орел, ул. Ок-
тябрьская, д. 27

1202800,00

Протокол в полном формате размещен на сайте www.adm.orel.ru 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА АУКЦИОНА

Предмет открытого аукциона:  поставка эндоскопической комбинированной мобильной 
видеосистемы (эндоскопической стойки) с возможностью оценки функции глотания. Процеду-
ра аукциона проводилась в период с 15.30 до 15.40 московского времени 29 октября 2010 года 
по адресу: г. Орёл, ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний. 

Начальная 
(максимальная) 
цена контракта 
(цена лота), руб

Наименование и 
почтовый адрес 

победителя аукциона

Последнее 
предложе-

ние по цене 
контракта, 

руб.

Наименование 
участника, сделавшего 

предпоследнее 
предложение, 

почтовый адрес

Предпоследнее 
предложение по 
цене контракта, 

руб.

1735000,00

ООО «Трансконтинентал 
медикал менеджмент», 
127422, г. Москва, ул. Ти-
мирязевская, д. 1, стр. 2

1613550,00

ООО «Трансконтинен-
тал медикал менедж-
мент», 127422, г. Моск-
ва, ул. Тимирязевская, 
д. 1, стр. 2

1648250,00

Протокол в полном формате размещен на сайте www.adm.orel.ru 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА АУКЦИОНА
Предмет открытого аукциона:  поставка полностью цифровой многоцелевой мобильной 

ультразвуковой системы среднего класса.
Процедура аукциона проводилась в период с 14.30 до 14.45 московского времени 29 октяб-

ря 2010 года по адресу: г. Орёл, ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний. 

Начальная 
(максимальная) 
цена контракта 
(цена лота), руб

Наименование и 
почтовый адрес 

победителя аукциона

Последнее 
предложение 

по цене 
контракта, руб.

Наименование участника, 
сделавшего 

предпоследнее 
предложение, почтовый 

адрес

Предпослед-
нее 

предложение 
по цене 

контракта, 
руб.

1050000,00

ООО «ПРОФЛОГИСТИК 
С Е Р В И С » ,  1 2 7 2 5 4 , 
г. Москва, Огородный 
проезд, д. 6, стр. 1

729750,00

ООО Научно-производст-
венный центр «Новые ме-
дицинские технологии», 
302001, г. Орел, ул. Панчу-
ка, д. 25, помещение № 6

740250,00

Протокол в полном формате размещен на сайте www.adm.orel.ru 

Школа № 17 г. Орла
приглашает на своё 50-летие

всех выпускников прошлых лет.

БУДЕМ РАДЫ ВСТРЕЧЕ!
Начало 3 ноября 2010 г. в 15.00.
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